

九条北小学校 校長室だより

NO.1 令和6年4月5日



九条北小学校の中庭の桜に、春の訪れを感じています。これから、桜の花だけでなく、中庭を彩る様々な種類の花が楽しませてくれると思います。とても楽しみです。

保護者の皆様には、平素より本校教育活動へご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。校長の【吉岡 美由紀（よしおか みゆき）】でございます。引き続き、地域・保護者の皆様とともに、子どもたちが元気に過ごすことができる学校づくりに尽力してまいりたいと思っています。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

学校教育目標

人間性豊かで、実践力のある児童の育成をめざす

一知・徳・体のバランスのとれた

未来を切り拓く「生きる力」を育成するー

校訓

- ・よく考える子（知）
- ・すなおな子（徳）
- ・がんばる子（体）



★ 入学式～1年生の入学をお祝しました！ ★

4月5日（金）、44名の新1年生を迎えて、九条北小学校の入学式を行いました。

式の中で、1年生に向けては、がんばってほしいことを3つ伝えました。「あいさつ」「よくきく」「自分で」の3つです。「あいさつ」は、「おはようございます」など、気持ちよいあいさつで、一日を始めようということです。「よくきく」は、先生やお友だちの話をよく聞きましょうということです。「自分で」は、自分でできることを増やしていきましょうということです。

入学式では、6年生代表2名からも「お祝いのことば」を伝えました。さらに、2年生児童全員で「歓迎のことばと歌」を贈りました。最後は、「九条北小学校の校歌」を元気な歌声で紹介しました。6年生も2年生も、緊張しながらも、立派な様子で式に参加してくれました。

